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会員数      ３４名(内広義会員１名) 

例会出席    メン２４名 出席率７１％ 

メネット ２名  

ニコニコＢＯＸ   ５６５０円 

10月のデータ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

日時：2020 年 11 月 10 日(火)18：45～20：45 

会場：ホテル談露館 

担当：地域奉仕委員会   司会：秋山仁博会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

開会点鐘            標 克明会長 

ワイズソング・ワイズの信条     一同 

会長挨拶・ゲスト紹介      標 克明会長 

今月の言葉                                 

食前の祈り           小倉恵一会員 

ワイズディナー 

 

卓話「フードバンク山梨の活動について」 

認定 NPO法人フードバンク山梨理事長 米山けい子氏 

 

諸報告 

ハッピーバースディ＆アニバーサリー 

YMCA の歌             一同 

閉会点鐘            標 克明会長 

プログラム 

１１月例会 

■今月のことば■  

「指をさして人を非難する前に、君のその手がよごれていないか確かめてくれ」 

                            ボブ・マーリー   根津宏次選 

 

 

  甲 府 ク ラ ブ 

2020年 11 月 会報 
●今月のテーマ 

ワイズ理解/ASF 
ファミリーファスト 

国際会長主題：価値観、エクステンション、リーダーシップ Jacob Kristensen（デンマーク） 

スローガン：命の川を信じよう 

アジア地域会長主題：変化をもたらそう           David Lua（シンガポール） 

スローガン：奮い立たせよう 

東 日 本 区 理 事 主 題：変化を楽しもう   板村哲也（あずさ部・東京武蔵野多摩クラブ） 

あ ず さ 部 長 主 題：変わるに挑戦！               御園生 好子(東京サンライズクラブ) 

甲府クラブ会長主題：過去を無駄にしないで前進する          標 克明   

◆◆◆ 巻 頭 言 ◆◆◆ 

会長 標 克明 

11 月に入りました。ワイズメンと YMCA の大きなイベントのバザ

ーは、新 YMCA を知っていただくことを一番の目標に、11 月 3 日

に行われました。実行委員会で何度も話し合いをしてコロナウイル

ス感染予防策を考え「新しいバザー」形式を考えての開催でした。 

詳しい報告はまたブリテンで写真と共に掲載されますが、気持ち

のいい秋晴れの中、近隣の人たちが朝早くから来ていただいて、

病気療養中の大澤会員とお会いすることができました。密を避け

ながらの屋外での初めてのバザーに参加協力をありがとうござい

ました。そして、クラブのびっくり市、メネットのパウンドケーキ、鈴

木会員協力の北海道チーズ、そして鶴田会員の果物のご協力も

あって約 25万円を山梨 YMCAに寄付することができました。 

今月の例会では、「フードバンク山梨」の米山けいこ様を講師と

してお迎えし「フードバンク山梨の活動について」話をしていただ

きます。ニュース等で活動の一部のことしか見聞きしないことを、今

例会ではしっかりお聞きして、考えたいと思います。 

例年12月はクリスマス礼拝で楽しいクリスマス会を開いています

が、今年はこのような状況なのでクリスマス礼拝とその後、70 周年

記念例会を甲府クラブだけで行うこととしました。クリスマスと 70 周

年をお祝いする例会にしたいと思いますので、多くの会員のご参

加をお願いします。もちろん感染予防はしっかり行います。内容は

役員会で検討中ですが記念例会にふさわしい内容にしたいと思

います。 

11 月に入ると来期の会長選考があります。いつもこの問題で多

くの時間を取られてしまい大変な時期になってしまします。この問

題を解決したいと思い、提案をさせていただきます。他のクラブで

は単純に順番制にして決めているところも多いですが、甲府クラブ

は少し変えています。 

今後この会長選考がスムーズに行えるようにご検討していただき

たいと思います。 
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１１月１４日(土) 21 クラブ 30周年記念例会 ローヤル会館 

１１月２４日(火)  １１月役員会    山梨ＹＭＣＡ 

１２月１５日(火) クリスマス例会   談露館 

１２月２２日(火) １２月役員会     山梨ＹＭＣＡ 

石原祥平♡靖子(5 日)   露木淳司♡由美(23 日) 

P・マウントフォード♡いづみ(25 日) 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メン 北条繁寿(2 日)   中澤大(12 日)  

   Ｐ・マウントフォード(13 日) 丸茂正樹(30 日) 

メネット 山崎明子(3 日)  荒川宏枝(25 日)  

あ ず さ 部 部 大 会 報 告 

ピーター・マウントフォード 

 10 月 17 日（土）、あいにくの雨に YMCA 新館で標会長と

仙洞田さんと合流して、あずさ部部大会に出かけました。雨

が冷たく、会場の高尾の森わくわくビレッジの芝生広場の周

りの木は風に枯れた葉を落としていました。秋の深まりを感

じました。 

 お馴染みの顔と新会員もあわせて 70 人弱はコロナ禍の

せいでおよそ一年ぶりに集まりました。部書記・小山久恵さ

んが司会して、御園生好子部長は開会点鐘を鳴らして大

会を開きました。ワイズソングは各自胸の裡で、その後御園

生部長は短い挨拶をしました。マイクなしやマスク付き、申

し訳ないが内容は聞こえませんでした！ 会場は施設の食

堂の一隅にあって、長谷川あや子次期部長(東京八王子)

は乾杯を挙げて、刺身や天ぷらなどのお弁当ご馳走をいた

だきました。 

 食事が済んで、東日本区理事・板村哲也さんは祝辞を挙

げました。そして、直前アジア太平洋地域会長田中博之さ

んは国際協会から表彰を渡しました。昨年度のクラブブー

スター賞（6名以上会員増）は甲府 21、個人ブースター賞(3

名以上)は越智京子さん(東京たんぽぽ)と野々垣健五さん

(甲府 21)、会員増員 100日間チャレンジ賞は武蔵野多摩、

サンライズ、八王子、東京たんぽぽ、松本、甲府 21、長野

で、それぞれのクラブ会長に渡されました。最後にコロナ禍

エッセンシャル・ワーカー（Essential Worker）賞は甲府クラ

ブ 3 名(中島さん・北条さん・根津さん)が発表され、標会長

が代理で受け取りました。 

 次に来年 6月 12日に開催予定の東日本区大会ホストクラ

ブ・甲府２１は大勢を並べてバナーを広げ、アピールをしま

した。 

 東京サンライズ立田会長が閉会挨拶し、御園生部長は閉

会点鐘をしました。そして、施設の入り口で皆は集まって、

菰渕さんと標さんが集合写真を撮りました。閉会でしたが、

密を避けるためにアクティビティーは三つの部屋で続きまし

た。音楽室で浅羽俊一郎(埼玉)さんと仲間はジャズ演奏を

して、学習室で中村ルミ子さんの紙芝居と米長晴信さん(甲

府 21)のマジックショーが行われ、隣りの学習室２では、所

沢クラブの東裕二さんと大澤和子さんの駄菓子屋さんと昔

の遊びがありました。 

次のあずさ部評議会は 2 月 13 日に忍野八海で行われま

す。ホストの富士五湖クラブは甲府クラブから大勢の参加を

期待しています。 

Happy Birthday 

★今月の言葉★ 
コロナで自粛警察なるものや誹謗中傷などネットでの書き

込みニュースを耳にします。 

他責より自責を心がけることで自分自身を振り返りコロナ

禍でも周りに優しく人として成長できる機会となるようこの言

葉を選びました。                   （根津宏次） 

 

今後の予定 

１２月例会は 

１２月１５日（火）に変更いたします。 

Wedding Anniversary 
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１０ 月 例 会 報 告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

甲府ワイズメンズクラブ 10 月例会は 10 月 13 日（火）、定例会場のホテル談露館で開催されました。今回の例会は丸テーブ

ルにゆったりと５名で座るようにし、コロナ感染症対策をしっかりして行われました。食事はバイキング形式ではなくて、各自にお

弁当が配られました。 

担当は会員増強委員会で、司会は仙洞田安宏会員が務めました。標会長の開会点鐘で例会がスタート。ワイズソングは皆

さんそろそろ歌いたいとのご意見から、１番のみをちょっと小さめな声で歌いました。ワイズの信条は司会の朗読にあわせ各自

が黙読しました。 

食事に続いて３月に予定していましたがコロナの影響で延期となっていた新入会員の宮川真有会員による会員卓話でした。

「夜間中学、山梨の今」というテーマで、宮川会員が携わっている夜間中学の活動について卓話をしていただきました。「夜間

中学」ということで多くの会員は中央高校のような働きながら夜、学校に通うものを想像していましたが、宮川さんが携わってい

る「夜間中学」は全く違っていて、戦争や貧困のため、学校に通うことができなかった女性や何らかの事情で小学生のころから

不登校になり、学校に行かないまま卒業扱いになっていた人、海外から親の仕事の関係で日本に来たが、言葉がわからず勉

強についていけない子供など多種多様な勉強をしたいという人たちのニーズに合わせて行われているものでした。 

また、この活動は行政からの支援は一切なく、この活動に携わっている人たちの持ち出して行われているとのことでした。も

ちろん開催されている会場も無料で貸していただいているとのことでした。会員のみんなはとても興味深く話を聞いていました。

また会員から、これから甲府ワイズとしてもこの活動に何らかの援助をしてはどうかという意見も出てきました。 

卓話終了後は露木淳司総主事から１１月３日の YMCA バザーについて説明がありました。今年はコロナ感染対策として、時

間を短縮し行うとのこと、また山梨 YMCA新会館のお披露目がメインであること当日の流れなどの説明がありました。 

その後、大澤祥子メネットから大澤英二会員のお体の状態について報告がありました。 

ハッピーバースディ＆アニバーサリーをお祝いし、甲府ワイズの歌を１番だけ歌い、標会長の閉会点鐘で終わりました。 

             丹後佳代 

１０月ニコニコ Boxメッセージ 
 

石川和弘  

新型コロナ禍の下、まことに、生きづらい世の中ですが全員諸兄、各自、

頑張って、生活する事しかないです。皆さまのご健康を祈ります。 

二子石宜秀  

お久しぶりです。皆さんお元気の様子で何よりです。 

廣瀬静男 

 新しい YMCA会館での初めてのバザー、皆で協力し成功させましょう。 

渡辺徳之  

暑い夏もやっと終わり、朝夕めっきり冷たくなりました。お体に気を付けて

元気で過ごしてください。 

大澤祥子主人が早く Y'S の例会に出席できますように！ クリスマス例会

に出席できるかな？ 

露木淳司  

みなさん、バザーよろしくお願いします。献品おまちしています。 
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大澤英二会員のお見舞いに行きました 

１０月２７日に大澤英二会員のお見舞いに役員で 

行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  ２０２０年１０月２７日（火）午後６時３０分～８時 

場所  山梨ＹМＣＡグローバルコミュニティセンター内 

出席者  標、荒川、廣瀬、仙洞田、丹後、小倉 

プログラム 

１、開会あいさつ  標会長 

２、報告事項 

・１０月１３日（火）１０月例会:談露館 

担当:会員増強 司会:仙洞田会員 

出席者:メン２４名、メネット２名の総勢２６名。 

 会員卓話:宮川真有会員「夜間中学、山梨のいま」 

宮川会員が代表を務める山梨県唯一の自主夜間中学校

の現状を聞く。（丸テーブルが良かった。ワイズが協力でき

ないか？など） 

・１０月１５日（木）山梨ＹМＣＡバザー実行委員会 

標会長、小倉、廣瀬会員の３名出席。 

・１０月１７日（土） あずさ部大会  

ホスト:東京サンライズクラブ ：高尾の森わくわくビレッジ  

参加者：標会長、仙洞田、ピーターＭ  

国際協会からエッセンシャルワーカーとして、中島、北条、

根津の３会員が表彰された。参加者：７０名位。 

・甲府ワイズメンズクラブ７０周年記念誌編集進捗報告   

仙洞田会員から進捗状況を聞く。 

１２月の例会に間に合わせる。 

３、協議事項 

・１１月３日（火） 山梨ＹМＣＡバザー   

テントの脱着は業者に依頼する。１０月３０日からびっくり市

の値段つけ。果物、野菜販売は、当日の参加者の人数で

できるか？メネットはパウンドケーキ（石塚さん作）を販売。 

・１１月１０日（火）１１月例会 担当：地域奉仕：談露館  

司会：秋山会員 卓話：フードバンク山梨 米山けい子理

事長 松本クラブの大和田さん出席予定。 

・１１月１４日（土） 甲府２１クラブ３０周年記念例会：岡島ロー

ヤル会館 １１時～１４時３０分  会費：４０００円   

各クラブ一人なので標会長が代表で出席。 

・１２月１５日（火） クリスマス例会 

担当：役員会＋クラブサービス 

７０周年記念例会とする。布能元会員の最後の言葉の 

ＤＶＤを流す。礼拝は行い、甲府教会の牧師に依頼済み。 

・次期クラブ会長選考について  標会長より提案あり。 

・来年の５月に山梨ＹМＣＡの創立７５周年イベントをする 

予定。 

10 月  役  員  会  報 

告 
    YMCA BAZAAR FOR ALL                 

山梨 YMCA 総主事 露木 淳司 

 

 第 60 回の還暦バザー、設営から運営、後片付けに至るま

でワイズメンズクラブの皆様の献身的なご指導の下、晴天にも

恵まれて無事終了いたしました。ご協力に心より感謝申し上げ

ます。 

今年のバザーは引っ越しとコロナ禍の中、何もかもが初めて

づくしとなりました。館内を使わずすべて屋外テントの利用、飲

食なし、受付での記帳・検温・・・。初めての場所でお客さんは

来てくれるだろうか。飲食無しで収益は得られるのだろうか。不

安だらけのスタートでした。とにかく開催することに意義を見出

し、新会館を見てもらう。その一念でそれ以上多くを望むことは

やめよう。そう開き直って迎えた 11 月３日でした。蓋を開けて

みれば、開店前から人が集まり始め、10 時台には密が心配に

なるくらいの人だかりとなりました。     

お祭りの縁日を思わせる賑やかな雰囲気を作れた背景に

は、21 ワイズの輿水会長のお声がけによるヴァンフォーレ様か

らお借りした 20張り近くのテントが大活躍、びっくり市の会場用

のものは新会館の施工会社、山市成工様と依田建設様からお

借りしました。地域の人の協力も得られて、特に穴山通りの自

治会長さんからのお声がけで多くの方が足を運んでくださり、

YMCAを紹介する良い機会とする事ができました。また瑞泉寺

や聖徒末日イエス・キリスト教会など近隣の駐車場をたくさん

借りることができ、この地に YMCAが根ざしてゆく良い機会とな

りました。そして大澤英二名誉主事も車椅子で参加され、皆さ

んと交わることができましたことも、大きな思い出とすることがで

きました。 

すべての人が一つになって成し遂げられるイベント、まさに

FOR ALL を実感できた一日でした。来年はコロナなしでより盛

大なバザーができることを心から祈ります。 

改めまして皆様本当にありがとうございました。 

ＹＭＣＡ 

たより 


